

01.03.2022

Unsere Wirtschaft braucht kreative Gründerinnen

Neue Unternehmen sind ein Quell frischer Ideen, neuer Strategien und Innovationen: ein enorm wichtiges Werkzeug, um unsere Wirtschaft zu stärken und weiterzuentwickeln. Etwa jedes dritte Unternehmen in der Region Trier wird von einer Frau gegründet – häufig im Nebenerwerb.

Das Titelthema dieser Blickpunkt Wirtschaft erzählt eindrucksvolle weibliche Erfolgsgeschichten, die auch anderen Mut machen sollen. Bei unseren Beratungen zeigt sich ebenfalls, dass es an geschäftlich erfolgreichen Ideen nicht mangelt. Doch es gibt stellenweise noch immer Nachholbedarf bei der gesellschaftlichen Akzeptanz weiblichen Unternehmertums. Deshalb engagieren wir uns gemeinsam mit unseren Partnern zum zweiten Mal verstärkt für Gründerinnen, indem wir die beste weibliche Gründungsidee 2021/2022 auszeichnen. Unter dem Motto „SELBSTständig IST DIE FRAU“ wollen auch wir Mut machen, fachlich unterstützen und helfen, Kontakte zu knüpfen.

Gefragt ist die Politik, Rahmenbedingungen für Start-ups zu verbessern. Engagieren kann sich aber auch die Wirtschaft. Beispielsweise können Finanzierungs- oder Entwicklungskooperationen zwischen etablierten mittelständischen Unternehmen und Neugründern spannende Impulse geben. Darüber hinaus helfen Veranstaltungen wie der IHK-Gründerinnenwettbewerb, das Thema in der Öffentlichkeit noch präsenter zu machen. Lassen Sie uns gemeinsam an weiteren Erfolgsgeschichten arbeiten!

Dr. Jan Glockauer
Hauptgeschäftsführer
Industrie- und Handelskammer Trier